

Media Relations

Tel direkt	+41 44 305 50 87
e-mail	mediarelations@sf.tv
Internet	www.medienportal.sf.tv

2. Januar 2008: SF präsentiert «Die Bergretter im Winter»

Ab diesem Mittwoch zeigt das Schweizer Fernsehen die dreiteilige Dokuserie «Die Bergretter im Winter – Unterwegs mit der Air Zermatt». Die zwei weiteren Folgen erscheinen am Donnerstag, 3., und am Freitag, 4. Januar 2008.

Von Februar bis April herrscht jeweils Hochbetrieb auf den Skipisten rund um Zermatt. Für die Air Zermatt bedeutet das hauptsächlich Pistenrettungen. Je nach Schneeverhältnissen wird sie auch immer wieder zu Spaltenrettungen aufgeboten (Schneesportler abseits der Piste) oder auch für Suchflüge nach verirrtten Schneesportlern. Auch im Winter sind Hochgebirgseinsätze für Alpinisten auf waghalsigen Bergbesteigungen gefordert. Den Alltag bestimmen zudem Passagierflüge, und nach Schneefällen stehen Lawinensprengungen zur Sicherheit von Strassen, Dörfern und dem Wintersportbetrieb auf dem Programm.

Die Air Zermatt und das Dorf Zermatt sind eng miteinander verbunden – viele der Mitarbeitenden sind Zermatter. So konnte das «DOK»-Team auch ein Bild des Bergdorfes und seiner Menschen zeichnen: Wie leben sie, wie machen sie Politik, was machen sie in ihrer Freizeit?

Das «DOK»-Team unter der Leitung von Produzent Frank Senn hatte bereits im Juli und August 2006 die Air Zermatt und ihre Mitarbeiter begleitet. In der neuen Staffel porträtiert es die Protagonisten bei ihren Einsätzen im Winter: Pilot, Flughelfer, Ambulanzfahrer, Arzt. Neben dem Helikopterbetrieb sowie den Mitarbeitern in ihrem privaten Umfeld dokumentiert «Die Bergretter» auch das Wintergeschäft im Bergdorf und zeigt neben den Freuden auch die Risiken und Gefahren des Wintersports – unter anderem die tragische Bergung einer polnischen Bergsteigergruppe, die Evakuierung der Passagiere aus einer stecken gebliebenen Seilbahn, aber auch einen romantischen Heiratsantrag in eisigen Höhen.